
 
 
 
 
 
 

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le lundi 17 juin 2024 à 18 h 

Pavillon Dominique – Bibliothèque 
CE 23-24.48 

 
 

 
 

1. Ouverture de la rencontre 
 

1.1 Adoption de l’ordre du jour /CE 23-24. 48 
1.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 mai 2024 / CE 22-23.49 
1.3 Suivi au procès-verbal de la dernière rencontre, au besoin  

 
2. Période de questions du public 
 
3. Sujet d’adoption 

 
3.1 / CE 23-24.50 
3.2 / CE 23-24.51 

 
4. Sujet d’approbation 
 

4.1 Présentation programme Arts-études Improvisation/ CE 23-24.52 
4.2 Sommes à protéger / CE 23-24.53 
4.3 Fournitures scolaires / CE 23-24.54 
4.4 Frais chargés aux parents (cahiers d’exercices) / CE 23-24.55 
4.5 Plan de lutte / CE 23-24.56 

 
5. Sujet de consultation  
 

5.1  
 
6. Sujet d’information 
 

6.1 De la direction / CE 23-24.57 
6.2 De la présidente 
6.3 Du comité de parents 
6.4 Ambassadeurs 

 
7. Sujet divers : 
8. Date de la prochaine rencontre – le mardi 10 septembre 2024 à Lafontaine – Assemblée 

générale 
9. Clôture de la rencontre / CE 23-24.58 

 
 
 
 La directrice de l’école, 
 
  
 Sophie Richard 

Conseil d’établissement.23-24 (1-W) HD 
2024-06-17 
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PROVINCE DE QUEBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 

Procès-verbal d’une séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
secondaire l’Odyssée Lafontaine/Dominique-Racine tenue en vertu de l’article 
42 de la Loi sur l’instruction publique le 17 juin 2024 à 18 h au local B-312 du 
pavillon Dominique-Racine 

 
 

Étaient présents les 
membres suivants : 

 Mmes Christine Doré (parent)  
Manon Fradette (ens.) 
Valérie Gagnon (parent) 
Claudie Gagnon (parent) 
Julie Gauthier (parent) 
Mélanie Girard (ens.) 
Sonia Lamontagne (ens.) 
Mylène Plante (parent) 
Sara Poulin (élève) 
Isabelle Roussel (prof.) abs 
Cynthia St-Hilaire (ens.) 
Marie-Ève Savard (prof.) 

MM. Éric Bilodeau (parent) 
Martin Coulombe (soutien) 
Dany Daigle (parent) 
Samuel Jean (élève) 
Julien-Samuel Lacroix (parent) 
Harold Tremblay (ens.) 

   

Était également 
présent : 

 Mme 
 

Sophie Richard, directrice 
 

   
   

CE-22-23-48 
Lecture et adoption 
de l’ordre du jour 

 Il est proposé par M. Harold Tremblay appuyé par Dany Daigle et résolu : 
 

D’APPROUVER l’ordre du jour. 
 

APPROUVÉE 
   
   

Mot de bienvenue  Le président ainsi que la directrice souhaitent la bienvenue à tous. 
   

   

CE-22-23-49 
Lecture et adoption 
du procès-verbal 13 
mai 2024 

 Il est proposé par Éric Bilodeau appuyé par Mme Julie Gauthier et résolu : 
 
D’APPROUVER le procès-verbal du 13 mai 2024. 

   

Suivi au procès-
verbal 

   
   

Période de questions 
du public 

   Aucune. 
   

CE-22-23-52 
Présentation du 
programme Arts-
études Improvisation 

 Une présentation du programme Arts-études improvisation pour l’année 2025-
2026 est faite par M. Marc Guiol. 
 
Il est proposé par Mme Christine Doré et appuyée par Mme Manon Fradette et 
résolu :  
 

D’APPROUVER le nouveau programme Arts-études 2025-2026 
 

Cette approbation permettra à M. Guiol de se préparer pour les portes-
ouverts, le recrutement et la mise en place du nouveau programme. 

APPROUVÉE 
   

CE-22-23-53 
Sommes à protéger 

  Il est proposé par M. Martin Coulombe et appuyé par M. Dany Daigle et 
résolu :  
 

D’APPROUVER les sommes à protéger. 
 

APPROUVÉE 
   

CE-22-23-54 
Fournitures scolaires 

 Il est proposé par Mme Mylène Plante et appuyée par Mme Julie Gauthier et 
résolu :  
 

D’APPROUVER les fournitures scolaires. 
APPROUVÉE 

   

CE-22-23-55 
Frais chargés aux 
parents 

 Il est demandé par Mme Doré de mettre une note explicative pour les frais de la 
coordination du profil Excellente et du Sport-études et concentrations sportives 
et artistiques lors de l’envoi des états de compte aux parents. 
 

Il est proposé par Mme Mylène Plante et appuyée par Mme Claudie Gagnon et 
résolu :  
 

D’APPROUVER les frais chargés aux parents. 
APPROUVÉE 
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CE-22-23-56 
Plan de lutte 

 Il est proposé par M. Julien-Samuel Lacroix et appuyé par Mme Julie Gauthier et 
résolu :  
 

D’APPROUVER le plan de lutte. 
APPROUVÉE 

   

CE-22-23-59 
Information de la 
direction 
 

 - Organisation scolaire, grille-matière musique versus arts plastiques 
- Taux de participation aux activités scolaires 
- CAP – prise de présences Sport-études 
- Nouvelles directions 

   

Information du 
président 

  
 

   

Information 
Comité de parents 

  Mm Christine Doré fait un retour sur le congrès qui a eu lieu le 1er juin. 
 

   

Information des 
ambassadeurs 

  Un retour est fait sur les différents points : 
- Formation improvisation 
- Activités du midi 
- Championnat athlétisme 

-   

Sujets divers  

  Aucun. 
   

CE-22-23 
Date de la prochaine 
rencontre – 
Assemblée générale 

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 10 septembre à 18 h 30 à 
l’auditorium du pavillon de l’école Lafontaine. 

   

CE-22-23-60 
Clôture de la 
rencontre 

 Il est proposé par Mme Cynthia St-Hilaire et résolu :  
 

QUE la rencontre soit close. 
 

APROUVÉE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

________________________________   ________________________________ 
Julien-Samuel Lacroix    Sophie Richard, directrice 
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